

PlantaDoce.

Sala de espera

Chiesi y Forética, juntos por la sostenibilidad

Chiesi España se ha convertido en socio promotor de Forética, una organización empresarial dedicada a la sostenibilidad y responsabilidad social.

PlantaDoce
8 jun 2021 - 05:00



Cuidar el planeta está a la orden del día. Chiesi España, filial española de la multinacional farmacéutica dedicado a la investigación y al desarrollo de medicamentos, se ha convertido en socio promotor de Forética, **una organización empresarial dedicada a la sostenibilidad y la responsabilidad social.**

La adhesión de Chiesi permitirá a la compañía adquirir un **rol destacado en el impulso de estrategias que afronten los grandes desafíos sociales y medioambientales del momento.**

Germán Granda, director general de Forética, ha explicado a *Europa Press* que la “incorporación de Chiesi como socio promotor de Forética supone un impulso a su claro compromiso con la sostenibilidad, contribuyendo a la importancia de aumentar la ambición, acelerar la acción y potenciar alianzas que permitan una recuperación

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/chiesi-y-foretica-juntos-por-la-sostenibilidad>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

sostenible, inclusiva y verde”.

En la última década, Chiesi ha aumentado su apuesta por una economía sostenible . **La compañía ha hecho públicos sus resultados de descarbonización en el contexto de la campaña “Actions Over Words”**. Con esta iniciativa, se pretende que el resto de las empresas aumenten su transparencia medioambiental.